



SPORT

LES TROPHÉES DES SPORTS - 2024

Ils font vivre le sport à Mantes-la-Jolie !

Le 16 novembre, la Ville a mis à l'honneur ses sportifs et l'engagement sportif lors de la cérémonie des Trophées des Sports.

Publié le 22 novembre 2024

Le samedi 16 novembre, la ville de **Mantes-la-Jolie** organisait l'édition 2024 des **Trophées des Sports**, afin d'honorer les sportifs ayant marqué l'année par leurs performances exceptionnelles. La cérémonie s'est déroulée à l'Espace Brassens. **Haby Niaré**, mantaise, entraîneur national de para-taekwondo dont deux de ses élèves ont été récemment médaillés aux Jeux paralympiques de Paris 2024 (Djelika Diallo, médaillée d'argent et Zakia Khudadadi, médaillées de bronze), était présente.

Sportifs, bénévoles, entraîneurs, responsables associatifs... vous êtes le cœur battant de notre ville. Pour vos victoires, vos performances, mais aussi pour votre engagement et votre dévouement, nous sommes fiers de vous !

" Nous avons eu envie de remettre au goût du jour ces trophées. Cette année, nous souhaitons mettre en avant les sportifs au travers d'une véritable cérémonie ", explique **Karim Boursali**, adjoint au Maire en charge des Sports.

Cette édition, modernisée et dynamique, s'inscrit pleinement dans les axes de la politique sportive de la ville, qui met l'accent sur le sport pour tous, la performance et le sport santé. **Mantes-la-Jolie** multiplie les initiatives pour promouvoir l'activité physique et valoriser l'engagement des bénévoles de ses associations sportives, véritables piliers du succès local.

